

Falla estrategia a operadores en Escobedo y Guadalupe

Desairan a Adán en zona morenista

Pese a acarreo, retiran sillas vacías de eventos en NL para tabasqueño

URIEL VÉLEZ

MONTERREY.- En Escobedo, el único municipio metropolitano gobernado por Morena, los operadores del aspirante presidencial Adán Augusto López tenían ayer el reto de llenarle el Auditorio Municipal... y no lo cumplieron.

Aunque recurrieron al acarreo con camiones, a las 11:25 horas, faltando apenas cinco minutos para la llegada del ex Secretario de Gobernación, los organizadores ordenaron retirar unas 200 sillas –casi la mitad de las 500 que se habían dispuesto– para tratar de disimular la baja convocatoria.

“Falta la mitad de la gente”, advirtió uno de los operadores del acarreo, que movilizó principalmente a personas del vecino municipio de García, un bastión del ex Gobernador independiente Jaime Rodríguez y donde el pasado 14 de julio Adán Augusto sí tuvo un lleno en su masivo.

Ahora, el equipo del ex titular de Segob se quedó corto en Escobedo, donde gobierna el morenista Andrés Mijes, parte del grupo que encabeza el matrimonio de Clara Luz Flores, ex Alcaldesa escobedense, ex candidata de Morena a la Gobernatura y hoy funcionaria federal, y Abel Guerra, ex Alcalde y ex legislador.

Claudia Sheinbaum, rival

de López por la candidatura presidencial de Morena, es apoyada abiertamente por la pareja de ex priistas e, incluso, Guerra es el coordinador en Nuevo León de la campaña de la ex Jefa de Gobierno de la CDMX.

A principios de mes, el 4 de julio, Sheinbaum encabezó un mitin de más de 3 mil personas en Escobedo.

Ayer, Adán Augusto arribó al auditorio con su esposa, Dea Isabel Estrada, poco después de las 11:30 horas, justo cuando se seguían retirando sillas del lugar.

Al iniciar su discurso de 30 minutos y sin mencionar nombres, el ex Gobernador de Tabasco advirtió que había cacicazgos intentando dividir Morena para ganar posiciones.

“Aquí no caben los intentos de caciques”, afirmó el tabasqueño que, como ha venido haciendo, también criticó al ex Presidente panista Vicente Fox.

Luego se trasladó a Guadalupe, municipio gobernado por la Alcaldesa priista Cristina Díaz, pero el cambio de escenario no modificó el panorama: la Expo lució con decenas de sillas vacías pese al acarreo, especialmente desde Pesquería.

López prácticamente ofreció el mismo discurso y se retiró en una camioneta GMC Denali con miras a dejar el Estado.

La diputada federal Benenice Martínez, hija de la delegada de programas sociales federales, Judith Díaz, y Roberto Medina, operador

de Adán Augusto en Nuevo León, destacaron entre los morenistas que acompañaron a López en su gira proselitista.





Uriel Velez

HACEN VACÍO. Decenas de sillas quedaron desocupadas durante la asamblea informativa de López en Escobedo.

